

# News Release

## Perhutani Bekali Ilmu Kehutanan kepada Mahasiswa Universitas Mataram

Mayzha - [SURABAYA.NEWSRELEASE.ID](http://SURABAYA.NEWSRELEASE.ID)

Aug 26, 2024 - 16:51



Banyuwangi Barat - Perhutani KPH Banyuwangi Barat memberi Pembekalan Ilmu Kehutanan kepada Mahasiswa Universitas Mataram yang sedang melakukan Magang Praktek Pengelolaan Hutan Lestari Berbasis Lanskap Ekosistem di wilayah RPH Gunungsari BKPH Glenmore, pada (Senin 26/08/2024).

Pembekalan Ilmu Kehutanan itu disampaikan oleh Mantri Hutan yang muda dan

energik yaitu Riski Arief Kurniawan tamatan SMK Kehutanan Kadipaten tahun 2014, walau muda tapi mempunyai seabreg pengalaman selama berdinas mulai dari jadi ajudan Wakadiv, pernah berdinas di KPH Bondowosao jadi KRPH Wringintapung, KRPH Tegalampel dan baru beberapa bulan menginjakkan kaki berdinas di bumi Blambangan KPH Banyuwangi Barat menjadi KRPH Gunungsari.

Dalam pembekalan ilmu kehutanan kepada Mahasiswa Unram didampingi oleh mandor tanam, mandor sadap, mandor terbang dan Polhut.

Mewakili Administratur Perhutani KPH Banyuwangi Barat, KRPH Gunungsari, Riski mengatakan, "Saya dengan teman teman mandor dan Polhut dengan senang hati mendampingi adik adik magang Mahasiswa Unram."

"Dalam pembekalan Ilmu Kehutanan yang kami lakukan tidak hanya dibidang teknis kehutanan (sadapan, tanaman, terbang) tapi juga terkait Keamanan Hutan dengan mengadakan patroli dan melakukan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) kepada masyarakat disekitar dan stake holder contohnya dengan Bhabinkamtibmas Polsek," terangnya.

Mewakili mahasiswa magang [Universitas Mataram](#), Thoriq mengatakan, "Terimakasih kepada Perhutani terutama KRPH Gunungsari dan jajarannya telah mendampingi kami selama magang di RPH Ginungsari dan telah memberikan ilmu tentang kehutanan, baik teknis kehutanan maupun bidang keamanan."

"Bagi kami mendapatkan ilmu yang baru tentang kehutanan dan kami yakin akan berguna bagi kami baik untuk pendidikan kami dan akan kami terapkan nanti," pungkasnya. @Red.